

学校のひとコマ （令和4年度 修了式）

3月24日（金）令和4年度の修了式、離任式を行いました。

私からは、新型コロナで思うようなことができない中であっても、規模を縮小しながら、体育大会、合唱コンクール、文化祭、遠足、修学旅行、そして球技大会となんとか実施することができたこと。また、それぞれの行事で、実行委員の生徒の皆さんが、準備をしてくれたからできたこと。そして参加した生徒一人一人が、前に向かって協力をしたこと。それらが組み合わさることで、よい行事を実施することができたこと。皆さんありがとう。そのほか、私が、3月11日に東日本大震災原子力災害伝承館（福島県）にて聞いた、高校生のスピーチ（「子供ながらにして感じた当時の思い」と「思いやりの連鎖の大切さ」）を紹介しました。

また、各種表彰では、明るい選挙啓発ポスター（美術の授業）、パソコン部、男子バレーボール部、陸上競技部、柔道部、バドミントン部の表彰を行いました。



修了式



離任式



離任される先生が退場します。



桜の様子です（3月29日）

皆様に支えられながら、令和4年度も終了します。本校の教育活動に、ご理解・ご協力ありがとうございました。令和5年度も本校へのご支援をよろしくお願いいたします。